

Metz, le 17 novembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Eurométropole et de la Ville de Metz agissent en faveur de l'inclusion numérique

Dans le cadre de la politique de transition écologique, les élus de l'Eurométropole et la Ville de Metz sont particulièrement attentifs à la responsabilité sociale et environnementale. En collaboration avec l'association PC Solidaire, plus de 200 ordinateurs sont reconditionnés chaque année pour être mis à disposition de personnes en situation de rupture numérique.

L'Eurométropole de Metz est propriétaire de l'ensemble du parc informatique de l'Eurométropole et de la Ville de Metz. Elle gère plus de 2 500 ordinateurs (hors matériel informatiques des écoles), qu'elle renouvelle tous les 5 ans, pour répondre aux exigences technologiques et sécuritaires.

Les élus accordent une attention toute particulière au cycle de vie des équipements informatiques, selon les principes de l'économie circulaire. C'est pourquoi ils ont décidé de confier le matériel à une structure habilitée, ayant l'agrément « Entreprise Solidaire d'Utilité Sociale » (ESUS).

En septembre 2023, une convention de réemploi et de reconditionnement du matériel informatique a été signée entre l'Eurométropole de Metz et l'association PC Solidaire, située à Montigny-lès-Metz. Les membres de l'association récupèrent et trient les ordinateurs récupérables pour les démonter, les nettoyer, les compléter (haut-parleur, webcam...), et remplacer d'éventuelles pièces défectueuses.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse 03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu









PC Solidaire s'inscrit pleinement dans une démarche d'inclusion numérique par la réduction des déchets informatiques. "Si PC Solidaire agit désormais en faveur de l'inclusion numérique par la réduction des déchets informatiques sur toute la Moselle, c'est aussi grâce à l'engagement et au soutien forts d'acteurs tels que l'Eurométropole de Metz et la Ville de Metz aujourd'hui. Nous les en remercions et sommes heureux de - bientôt - conclure cette année 2023 en nouant ce partenariat, annonciateur de belles perspectives pour 2024", explique Jean-Jacques Gaumet, président de PC Solidaire.

Une nouvelle vie pour le matériel informatique

En moyenne 3 fois par an, PC Solidaire récupère le matériel informatique obsolète à titre gracieux. Selon son état de vétusté, il est soit :

- reconditionné dans une logique de réemploi,
- recyclé s'il ne peut pas être reconditionné,
- **démantelé** dans le respect des normes Déchets d'Equipements Electriques et Electroniques (DEEE), s'il est trop dégradé et non reconditionnable.

Les objets concernés sont : des ordinateurs fixes (pour une majorité), des ordinateurs portables, des écrans, des claviers, des souris, des écrans TV, des équipements réseau (switchs).

À propos de PC Solidaire

À ce jour, PC Solidaire a permis de sauver 2 721 ordinateurs de la destruction et d'équiper gratuitement 659 bénéficiaires. Fondé en 2021 à Metz, PC Solidaire est née d'une double indignation : 80% des millions d'ordinateurs jetés chaque année en France sont reconditionnables, alors que, dans le même temps, 9 millions de nos concitoyens sont exclus du monde digital, faute de disposer... d'un ordinateur ! Récupérés auprès des entreprises, des collectivités, des administrations et des particuliers, les ventes d'ordinateurs PC Solidaire - en ligne et dans son magasin à Montigny-lès-Metz - reconditionnés dans son atelier messin permettent d'offrir un équipement informatique complet à des personnes en situation de précarité numérique par la réduction des déchets informatiques.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse
03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu







